

コミュニティ・スクール始めました

Vol.1

植竹小学校

令和4年6月13日

家庭数

さいたま市では、令和4年度からコミュニティ・スクールが全校実施となりました。植竹小学校の方向性や取組について、皆様にお知らせします。

コミュニティ・スクールって？

そもそも、「コミュニティ・スクール」って何でしょう。今までとこれからで、どんな変化があるのかな？



コミュニティ・スクールとは、「学校運営協議会」を設置した学校のことです。この協議会は、地域住民代表、保護者代表、学校関係者代表によって構成し、学校運営や必要な支援に関する協議を行います。



ねらい



- ☆教職員と地域や保護者の方々など、「地域総がかりで子どもたちを育む」
- ☆学校を核として「地域を元気にする」

具体的には・・・

「子どもたちに、どんな力を身に付けさせたいか」、
「そのために学校・家庭・地域がそれぞれ担って取り組めることは何か」
などについて話し合います。

次回は、
「第1回学校運営協議会」
での委員の皆様との話し合い
の様子をお伝えします。



さいたま市で、コミュニティ・スクール推進に向けた横断幕を作成することとなりました。それに伴い、横断幕に掲載するフレーズを市内で募集することです。そこで、皆様から横断幕に掲載するフレーズを募集します。よいアイデアがあれば、別紙応募用紙に御記入の上、切り取り線以下を学校に御提出ください。